
QUESTION 1 : FIBRE OPTIQUE

Nous avons pris connaissance du calendrier de déploiement mis à jour et publié sur le site internet de

la Communauté de Communes ; pouvez-vous faire un point actualisé sur la situation de notre
territoire ? Quelles sont les garanties données à la collectivité ?

REPONSE 1 :

La Communauté de Communes a été I'une des premières Communautés de Communes du Bas-Rhin

à contractualiser avec la Région, le Département et l'Etat pour déployer !a fibre optique sur tout
notre territoire.

Nous avons thésaurisé un montant de 1 880 025 € pour équiper tout notre territoire avec un total
de LO 7 43 prises prévues.
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Total de prises 6 566 2 017

Le paiement du solde de 1 590 000 € interviendra lorsque la fibre sera totalement déployée.

La crise sanitaire de COVID-19 de mars 2O2O a entrainé des perturbations et quelques retards sur le

planning de déploiement néanmoins Ia Société ROSACE et la Région GRAND EST nous ont réaffirmé

vouloir tenir leurs engagements en matière de planning.

- La totalité de notre territoire sera raccordé à la fibre optique au courant du second semestre

2021.

Bernardswiller Fibre déployée depuis 2017

Meistratzheim Fibre dép s 2017

Obernai : quartiers Ouest Fibre dé depuis 2018
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Obernai : Nord du Parc des Roselières: Allées
des Roseaux, Charmilles et Vergers + Av. des

Roselières + rue des Erables et des Chênes.

Quartier Décapole : rue de Wissembourg,
Lauter et Gd Bailly.

OUVERT à la commercialisation
depuis le 30/11./20
Pour certains immeubles un léger décalage est
possible. Faire un test d'éligibilité ci-dessous

Obernai : Parc des Roselières Sud (Allées

Ormes, Saules, rue des Erables) + Quartier
Europe Sud (rues Maire Mosser, Demange,
Schickelé, Pisot, Lefftz, ... et n"1-3-5 rue Mar
Koenig)

avril202L

Obernai : Centre-ville (rue des Pèlerins, rue

Saint-Odile, Place du Marché, place de
l'Etoile...)

Ler semestre 2021,

Obernai : Parc d'Activités Sud (rues Artisanat,
Expansion, ...) + Rue Mal Koenig (suite) - Petits
et Grands Champs, rue des Houblons, Place des

27

1er semestre 2021,

Obernai : Secteur des rues du Général Leclerc,

Pully, Gengenbach, Génie, Thal

2ème semestre 2021

Obernai : Squares St Charles et Bugeaud, Place

d'Europe,
Rue du Stade, Rue Sablière, Sud du Boulevard
d'Europe

2ème semestre 202L

Obernai : Parc d'Activités Sud (rues Artisanat,
Expansion, ...) + Rue Mal Koenig (suite) - Sud du
Boulevard d'Europe

2ème semestre 2021

Niedernai Travaux en 2020 et ouverture commerciale au

2ème semestre 2021
Krautergersheim Travaux en2O2O et ouverture commerciale au

2ème semestre 2021
lnnenheim Travaux en2O2O et ouverture commerciale au

2ème semestre 2021-



QUESTION 2 : PETR - CONSEIL DE DEVELOPPEMENT

Nous vous remercions de nous préciser si la désignation de ces personnes a déjà fait l'objet d'une

délibération, de nous informer de la liste des personnes retenues et des critères qui ont motivé le choix

de ces représenta nts.

REPONSE 2 :

Le Syndicat Mixte du Piémont des Vosges a été installé en 2002 pour, entre autres, porter le SCOT

du Piémont des Vosges (Schéma de Cohérence Territoriale) qui a été approuvé en 2007.

Les Elu(e)s des 35 communes du Piémont des Vosges ont toujours @uvré pour l'intérêt général, cette

vision politique partagée a permis des avancées considérables dans de nombreux dossiers

(construction du NHO, préservation du Grand Hamster...).

Le Syndicat Mixte du Piémont des Vosges a été transformé en PETR (Pôle d'Equilibre Territorial et

Rural) suite à la promulgation de la loi MAPTAM.

Lors de la séance plénière du PETR du 11 février 2021, une liste de 30 personnes sera proposée pour

siéger au Conseil de Développement.

pour le périmètre de la CCPO, nous avons réceptionné les candidatures spontanées de plusieurs

personnes candidates souhaitant participer activement à ce Conseil de Développement.

Le Bureau des Maires a retenu les candidatures de 9 personnes qui seront proposées lors de cette

séance du 11février (12 personnes pour la Communauté de Communes du Pays de Barr, 9 Personnes

pour la Communauté de Communes des Portes de Rosheim, g personnes pour la Communauté de

Communes du Pays de Sainte Odile).



QUESTION 3 : CRISE SANITAIRE ACCOMPAGNEMENT DES SENIORS

Dans le cadre de la campagne de vaccination, la CCPO envisage-t-elle d'accompagner la population
« Seniors » sous une forme ou une autre (campagne d'information, aide à la prise de rendez-vous et
au déplacement ...) ?

REPONSE 3 :

La crise sanitaire « COVID 19 » dure depuis bientôt un an et n'est malheureusement pas terminée.

Les Elus des anciennes municipalités (avant élections de mars 2020) et un certain nombre d'Elu(e)s
des actuels Conseils Municipaux de nos 6 communes ont æuvré avec générosité et cæur pendant la

1è'" phase de confinement très anxiogène du 17 mars au 11 mai 2020 (mise sous pli et distribution
des masques, répartition des charlottes, surblouses et gels hydroalcooliques, réponses quotidiennes
à tous les appels téléphoniques courriels et diverses sollicitations, plus gestion des équipements et
de services en respectant les règlementations COVID en vigueur).

La Ville d'Obernaiva mettre en place un centre de vaccination dans la Halle des Sports Bugeaud avec
la participation des professionnels de santé du territoire et le soutien actif des personnels du GHSO-
NHO.

Nous travaillons activement depuis 3 semaines à ce projet complexe en espérant un
approvisionnement en vaccins à la hauteur des enjeux et des besoins de nos populâtions.

tes Elu(e)s et les services des 6 communes de la CCPO sont en contact direct au quotidien avec les
personnes âgées (municipalités, CCAS...).

Depuis 3 semaines nous répondons quotidiennement à nos concitoyens qui souhaitent se faire
vacciner et en particulier aux personnes âgées.

Nous mettons tous les dispositifs en place pour permettre au plus grand nombre de concitoyens de
pouvoir être vaccinés dans les meilleurs délais et accompagnons évidemment les personnes fragiles
ou isolées pour cela.


